

Mahasiswa KKN Tematik Unimal Kelompok 28 Budidayakan Tanaman Sayuran di Muara Satu



Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 28 melakukan budidaya tanaman sayuran di Gampong Cot Trieng, Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik yang tergabung dalam kelompok 28 melakukan budidaya tanaman sayuran di Kebun Bibit Desa KWT Bungong Seulanga Gampong Cot Trieng, Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe. Kegiatan ini dimulai pada Senin (24/10/2022).

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Ade Bagus Wardana selaku wakil ketua KKN Tematik Kelompok 28 menyebutkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu program kerja mereka yang dilakukan di desa tempatan. Bibit sayuran yang ditanam antara lain adalah cabai, bayam, tomat, dan bawang merah. Dengan adanya kegiatan ini, ia mengharapkan bisa menjadi sarana untuk mendorong masyarakat dalam rangka menggiatkan kegiatan bercocok tanam sayuran.

"Program ini terutama untuk memotivasi masyarakat untuk mau menanam sayur setidaknya untuk pemenuhan kebutuhan sayur keluarga, serta menjadi sarana edukasi bagi anak-anak di dusun A tentang tanaman sayuran dan mengajak mereka berpartisipasi dalam membudidayakan tanaman sayur di kebun ini, "lanjutnya.

Sementara itu, Kepala Dusun A Gampong Cot Trieng, Amiruddin mengatakan Kebun Bibit Desa KWT Bungong Seulanga ini telah lama dibuat untuk melaksanakan cocok tanam, tetapi belakangan ini sudah jarang digunakan.

"Saya berharap mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik kelompok 28 Universitas Malikussaleh dapat mengaktifkan kembali dan memanfaatkan kebun ini untuk membudidayakan tanaman sayur dan bisa memotivasi masyarakat untuk melaksanakan kegiatan serupa," terang Amiruddin.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 28, Dr Murhaban mengharapkan agar mahasiswa yang dibimbingnya dapat melaksanakan kegiatan atau program yang dapat membantu terutama mengedukasi masyarakat selama mereka melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik di desa tersebut.

Adapun anggota KKN Tematik Kelompok 28 ini terdiri dari 23 orang mahasiswa yang berasal dari tujuh program studi yang ada di Unimal, yaitu Prodi Administrasi Publik (satu orang), Akuntansi (tiga orang), Hukum (tiga orang), Ilmu Kelautan (dua orang), Ilmu Komunikasi (satu orang), Teknik Industri (satu orang), Sistem Informasi (lima orang), serta Teknik Informatika (tujuh orang). **[kur]**

Tanggal: 25 October 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),